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SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL PREFEITO MÁRIO COVAS E 
PARQUE MUNICIPAL TENENTE SIQUEIRA CAMPOS / TRIANON 

 

   
 

ATA DA  34ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
MUNICIPAL PREFEITO MÁRIO COVAS E TENENTE SIQUEIRA CAMPOS / 

TRIANON 
(Biênio 2017/2019) 

Local: Parque Tenente Siqueira Campos – sala da administração 
Data: 30/01/19 
Horário: 15h30 

I. PAUTA: 

 Leitura e aprovação da Ata da 33ª. Reunião Ordinária realizada em 19 de dezembro 
de 2018. 

 Informes gerais: 
 A senhora presidente listou os ofícios nos termos das deliberações das reuniões 

ordinárias anteriores e prestou esclarecimentos sobre os encaminhamentos;  
 A senhora administradora fez informe sobre a situação dos bancos do Parque 

Tenente Siqueira Campos/Trianon, esclarecendo que os bancos retirados por 
estarem sem condições de uso estão em reparos com aproveitamento de peças de 
outros já desativados. 

 A administradora também informou que a UMA PAZ terá planejamento de proteção 
ambiental que inclui os parques Paulista; 

 A administradora informou a todos sobre a transferência da senhora Luzinete para 
outro parque, e agradeceu por toda colaboração durante o período de trabalho no 
Parque Trianon. Em seguida informou que o senhor José Filho de Jesus Andrade 
substituirá a funcionária no conselho. 

 Sugestão de pauta para a próxima reunião. 
 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 
 Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior:  

  A ata da reunião ordinária, realizada no dia 19  de dezembro de 2018, foi lida pela 
senhora secretária  e aprovada  por unanimidade dos votos dos presentes.  

 

 Mudança do parquinho do portão 1:  
  A senhora Presidente, lembrando aos presentes que o Parque Tenente Siqueira 
Campos tem dois parquinhos para crianças propôs análise para desativação do parque 
próximo ao portão 1, com instalação dos equipamentos no segundo parquinho.  
 A palavra foi passada aos presentes que apresentaram ponderações e opiniões sobre 
o uso do parquinho do portão 1 pelos frequentadores, as características das duas áreas, 
tendo considerado a desativação para formação de área de eventos nesse ponto do Parque 
Trianon. A matéria foi amplamente debatida, e por unanimidade de votos, o Conselho Gestor 
deliberou pelo uso da área próxima ao portão 1 para eventos, desativando o parquinho 
infantil, por período de observação do comportamento e opinião dos frequentadores, 
submetendo a nova deliberação após noventa dias.  
 

 Ação educativa UMA PAZ: consoante os informes apresentados o instituto fará 
ação educativa de proteção ambiental em conjunto com o Parque Tenente Siqueira 
Campos /Trianon, o que foi aprovado por aclamação geral.  



 
 
 

 Grupo de eventos do Conselho Gestor:  
A senhora Presidente lembrou a todos que há necessidade de formação de grupo 
de eventos e solicitou que os membros do conselho formassem o grupo. Após as 
exposições individuais, em votação, o Grupo de Eventos dos Parques Paulista foi 
estabelecido com a seguinte formação: Eduardo Canejo, Ana Maria Araújo, 
Raphaela José Cyrillo Galletti, Erika Gartner Hopfgartner e José Filho de Jesus 
Andrade. O grupo de eventos terá comunicação digital e o grupo de comunicação 
retomará as atividades de publicações em redes sociais destacando aspectos dos 
parques.  

 Conselheiros faltantes e recomposição de vagas:  a senhora Presidente foi 
encarregada de fazer a apuração das faltas para apresentação ao conselho. 

 Calendário de reuniões do Conselho: os presentes sugeriram a continuação da 
realização das reuniões na última quarta-feira de cada mês, em horários alternados 
a cada mês (matutino e vespertino), o que foi aprovado por aclamação geral.  

 Assuntos de interesses gerais:  
Os conselheiros presentes apresentaram preocupações em relação aos usuários 

que insistem em frequentarem os parques com seus animais domésticos, especialmente 
cães sem uso de coleira e guia, e deliberaram pela aplicação do regulamento já aprovado, 
e respectiva lei municipal vigente sobre a matéria, ou seja, autorizada a ação dos 
funcionários e vigilantes para abordagem e solicitação de cumprimento da lei pelos 
usuários dos parques.  

Dentre os assuntos de interesse geral os conselheiros também abordaram o uso 
dos bancos por moradores em situação de vulnerabilidade, os quais permanecem 
deitados, inibindo o uso por outros frequentadores. Todos os presentes apresentaram 
opiniões, inclusive sobre a situação desses habitantes da cidade, que devem ser tratados 
com dignidade, inclusive para serem abordados e elucidados sobre o uso dos 
equipamentos dos parques. Os conselheiros sugeriram sejam as competentes secretarias 
oficiadas para ações nos parques e nas imediações, com a finalidade de oferecerem 
atendimentos e outras políticas públicas existentes.  

 
. 
 

 Sugestão de pauta para a próxima reunião: os conselheiros deliberaram pela 
realização de REUNIÃO ORDINÁRIA no dia 27 de fevereiro de 2019, às 10h30 
com a seguinte sugestão de pauta: 

 
Foi decidido por unanimidade entre os conselheiros que os pontos não discutidos 

nessa reunião serão discutidos na próxima reunião ordinária, além da pauta nesta 
estabelecida: 

 
- leitura e aprovação da ata da reunião de dezembro de 2018; 
- aniversário do Parque Tenente Siqueira Campos / Trianon; 
- supressão das palmeiras seaforteas e enriquecimento da vegetação; 
- aquisição de mobiliário e equipamentos para os parques com recursos oriundos de 

eventos; 
 
- feira gastronômica e problemática para o Parque Trianon; 



- situação da senhora Maria Solange – novas ponderações e reavaliações; 
- manejo dos parques, quedas espontâneas de árvores, perspectivas para o 

paisagismo dos parques. 
 
 
 

II. ENCAMINHAMENTOS: 
 
Conforme deliberação do Conselho Gestor foi decidido: 
 
► requerimento para SMADS, Subprefeitura de Pinheiros e GCM para atendimento e apoio 
aos Parques Tenente Siqueira Campos e  Prefeito Mário Covas, de maneira periódica, ou 
seja, em ações constantes.  
 

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Conselho Gestor, Administradora Erika 
Gartner Hopfgartner encerrou os trabalhos da Reunião Ordinária  do Conselho Gestor do 
Parque Prefeito Mário Covas e Parque Tenente Siqueira Campos /Trianon. A próxima 
reunião, ordinária, será realizada no dia 30 de janeiro às 15h30 no prédio da administração do 
Parque Trianon, na Rua Peixoto Gomide, 919, para o que todos já estão convocados. 

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, constante 
como ANEXO 1 desta Ata. 
 
 

São Paulo, 30 de janeiro de 2019 
 
Conferência: 
 
____________________________________ 
Erika Gartner Hopfgartner 
Administrador dos Parques Prefeito Mário Covas e Parque Ten. Siqueira Campos 
Coordenador do Conselho Gestor 
 
 
Assinaturas dos Conselheiros presentes: 
 
__________________________   __________________________    
 
__________________________   __________________________    
 
__________________________                      __________________________    
 
 
 
 
 
 
 
 




